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Una tarde hace ya algunas 
semanas me filtra un amigo 
que Mirna Hernández iría 
como candidata plurinominal 
y sería la coordinadora del 
Congreso entrante, será algo 
fuera de serie, nos dicen, de 
inmediato publicamos la nota 
y ante la clase política causa 
impacto; después vinieron 
un sin fin de especulaciones, 
hasta el publicar un diario 
pachuqueño un “volante” 
donde se promovía a la hoy 
candidata a la alcaldía; ayer los 
aspirantes a las presidencias del 
PRI realizaron sus respectivas 
reuniones de delegados y en su 
mayoría  fueron “aprobados” 
para contender el próximo 5 
de junio; son 84 municipios, 
por equidad de género la mitad 
deberá ser del sexo femenino, 
entre las elegidas está Mirna 
Hernández, la exdiputada 
Federal y exsecretaria de 
Desarrollo Social del Gobierno 
del Estado; les quiero comentar 
antes de entrar en el tema que 
hoy nos ocupa, que hace algunos 
meses tuvimos la oportunidad 
de platicar con diversos actores 
políticos de la ciudad capital, 
la conversación siempre se 
centró en la personalidad de la 
hoy candidata a la Presidencia 
Municipal, hubo de todo 
bueno, regular y malo pero 
no muy malo, en conclusión 
percibimos que era una mujer 
con aceptación hasta de su 
propio género y remarco esto 
porque comúnmente las mujeres 
que participan en política casi 
siempre son más criticadas por 
las mujeres, en este caso Mirna 
fue aceptada por las de su género 
sin mucha resistencia y más aún 

por los del sexo masculino que 
reconocían la trayectoria de 
la hoy cuestionada; todo esto 
sirve como marco de referencia 
para buscar conocer a la hoy 
abanderada priista y aunque no 
tengo el gusto de conocerla de 
manera personal, sí podemos 
decir que la ciudad que aspira 
a gobernar requiere de todo su 
potencial e imaginación para 
sacarla adelante en caso de 
que el voto la favorezca el 5 de 
junio; pero ¿Qué es lo que urge o 
debe ser prioritario en la ciudad 
capital?, empezaremos diciendo 
que todo urge en la “Bella 
Airosa”, comenzando por el 
reordenamiento vial, siguiendo 
por la urgencia de servicios en 
diferentes colonias que han ido 
creciendo y por lo tanto sus 
demandas aumentan, la seguridad 
es un tema de vital importancia, la 
corrupción  no deja de preocupar 

a los habitantes pachuqueños; 
pero sobre todo, lo que sí urge 
y debe ser el principal  tema de 
su campaña y prioridad de su 
gobierno si el voto la favorece, 
fortalecer la comunicación con 
la gente, convivir más con la 
ciudadanía, socializar más las 
decisiones de su gobierno, es 
más, nos atrevemos a decir que 
su campaña debe iniciar no en 
la comunidad más “jodida” de 
la ciudad capital, sino la más 
rebelde, la que de todo protestan 
sus vecinos aunque no les falte 
nada, o casi nada, ¿por qué? 
Porque la gente quiere ser 
escuchada, quiere ser tomada en 
cuenta, quiere sentirse querida 
y respetada como ciudadanos;  
también aclaro que este reto no 
es porque el actual Presidente no 
lo haga, solo que las necesidades 
van creciendo y las presiones 
van aumentando, y la verdad 

no hay gobierno que pueda 
satisfacer lo que urge a una 
ciudad tan grande y dinámica 
como Pachuca; los tan trillados 
foros deben reiniciarse con 
otra modalidad, deben ser más 
abiertos, con temas específicos, 
donde no solo participen los 
burócratas o los de siempre y 
diga lo que debe hacerse solo 
para dar “atole con el dedo” 
a la gente eso ya no funciona, 
al contrario, cansa y fastidia; 
permítanme para terminar 
con una sola observación, la 
candidata al iniciar su campaña 
de proselitismo en busca del voto 
debe tener un discurso diferente 
al tradicional, ella debe levantar 
la voz, debe ser voz de los 
oprimidos, porque aunque usted 
no lo crea, existen en Pachuca, 
debe ser quien señale las fallas de 
gobiernos anteriores y el actual, 
pero no solo debe escuchar, debe 
resolver sobre la marcha, porque 
eso de que pida a la ciudadanía 
que haga por escrito su queja, 
es actuar igual que casi todos 
los que han gobernado la ciudad 
capital, debe tener preparado 
ya un nuevo discurso, donde se 
llame las cosas por su nombre 
y se acuse a quien ofendió a 
la sociedad, debe mostrar el 
carácter que dice tiene para ganar 
confianza de gente que ha vivido 
en el olvido durante años y ya 
no creen en nada ni en nadie, 
así nos pasaríamos enumerando 
de lo que se debe hacer y cómo 
hacerlo, pero no es la función 
de este medio informativo, 
entrar en esos terrenos, para 
eso la candidata debe tener a 
un equipo de gente con él pulso 
de la sociedad más crítica de 
Hidalgo...      

¡SUS RETOS...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Damián “El Travieso” Sosa Castelán buscaría ser candidato a Presidente  Municipal por el partido 
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Los “pueblos tienen los gobiernos que se merecen” reza un refrán popular, 
¿será esto cierto?, al menos muchos pueblos han tenido grandes presidentes 
municipales  que han hecho historia de la buena, porque en los últimos años, 
quienes han tenido la oportunidad de dejar huella profunda durante el mandato 
que les correspondió cumplir han fallado a la gente, y aunque si no todos, sí en 
su gran mayoría han alejado a la ciudadanía de las ánforas el día de la elección; 
la ciudadanía está decepcionada porque  cuando los hombres y mujeres que 
buscan el poder prometen y prometen, y al llegar nomas no cumplen nada de 
lo que dijeron en campaña; Diógenes buscó con una lámpara al hombre más 
prodigo y nunca lo encontró; ojalá que en las próximas elecciones la sociedad 
vea al final del túnel no al mejor hombre o mujer, sino al menos corrupto y más 
preparado para llevar las riendas de un gobierno que escuche, oiga y atienda 
al ciudadano incrédulo por tantas pillerías de quienes han tenido la obligación 
de servir a un pueblo cansado de tanta verborrea barata, vacía y anacrónica...  
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Y sigue la mata dando (sábado, 12 marzo 2016 02:53)
Pero no una mata buena más bien una hierba venenosa para todos los 
hidalguenses pues resulta que julio soto pretende la diputación estatal 
háganme el favor si este municipio lo dejo rezagado y en la miseria solo un 
tonto volvería a creer y votaría por el de nuevo y aún más que partido seria 
tan tonto para darle dicho mérito de representante a dicha elección seria como 
si ese partido que lo alojara decidiera perder la elección a propósito pues de 
menos	en	Tulancingo	es	un	hecho	nadie	votaría	por	él	y	con	el	vídeo	filtrado	y	
la fama que se a venido creando el mismo en otros lugares con vídeos en redes 
sociales y acontecimientos que se han dado dudo algún hidalguense vote por el 
por ello reitero aquel partido que lo aloje que si de milagro lo logran a dejar 
entrar seria como pedir perder a toda costa sería como decir no voten por mi 
partido voten por otro como sea ya veremos lo que pasa

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329
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de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
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criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo. Marzo de 2016.

EN HIDALGO SE DA UN 
RESPETO IRRESTRICTO A 

LOS DERECHOS HUMANOS: 
FRANCISCO OLVERA

Durante la inauguración del 
foro “Los Organismos Públicos 
Locales Frente a la Reforma 
Constitucional de 2011”, 
acompañado del presidente de 
la Comisión Nacional de los 
Derechos Humanos (CNDH), 
Luis Raúl González Pérez, el 
gobernador José Francisco Olvera 
Ruiz señaló que “el estado de 
Hidalgo es una entidad que ha 
escogido con mucha puntualidad, 
como forma de vida, la paz social, 
y en gran medida, se construye 
respetando fundamentalmente los 
derechos humanos”.
Ante un auditorio conformado por 
representantes de los tres órdenes 
de gobierno, así como de los 
titulares de los tres poderes en el 
estado, además de estudiantes de 
universidades públicas y privadas 
de Pachuca, el mandatario 
hidalguense informó al titular de 
la CNDH, que en los próximos 
días presentará a la sociedad 
hidalguense el Plan Estatal de 
Derechos Humanos, el cual fue 
conformado con más de 600 
intervenciones y opiniones de 
especialistas en la materia.
De la misma forma, Paco Olvera 
recordó que a 68 años de haber sido 
adoptada la Declaración Universal 
de los Derechos Humanos en el 
seno de la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU), “es 
indudable la influencia y su legado 
en el mundo, cuya muestra clara se 
centra en la igualdad y la dignidad 
de todas las personas”.
En presencia de integrantes de 
Organizaciones de la Sociedad 
Civil (OSC), y de la y los 
presidentes de las comisiones de 
Derechos Humanos de la Ciudad 
de México, Puebla, Tlaxcala, 
Querétaro, San Luis Potosí y Estado 
de México, el jefe del Ejecutivo 
estatal agregó que con la más 
importante reforma constitucional 
en la materia, es decir, la de junio 

de 2011, los derechos humanos se 
encuentran en el centro de todas las 
actividades de los tres órdenes de 
gobierno, al incorporarse al marco 
jurídico su pleno reconocimiento 
y hacer explícitas las obligaciones 
del Estado Mexicano frente a la 
dignidad de la persona.
Asimismo, expuso que el 
presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto, tiene un plan realista, 
viable y claro, para consolidar un 
México en paz, donde se garantice 
el orden, la seguridad y la justicia 
que anhelan las familias, a través 
del respeto y protección de los 
derechos humanos y la erradicación 
de la discriminación.
A pesar de los indudables avances, 
sostuvo el mandatario, “en México 
y en muchos países, millones de 
personas se encuentran hoy en 
una situación de vulnerabilidad y 
discriminación, que atentan contra 
la dignidad humana y el goce 
efectivo de sus derechos plenos”.
También se refirió a la violencia, 
la inseguridad, la corrupción, 
la exclusión, la pobreza, la 
desigualdad y la criminalidad, como 
desafíos urgentes para la vigencia 
de las garantías individuales.
Retos, expuso, que responden a 
circunstancias multifactoriales 
de carácter estructural, por lo que 
se pronunció por el impulso de 
políticas de Estado que garanticen 
la vigencia de los derechos 
humanos desde una visión integral 
y progresiva; así como diseñar 

todas las políticas públicas desde un 
enfoque que garantice la aplicación 
del derecho en todos los ámbitos, 
y donde también es preciso hacer 
efectivas las demandas de las 
víctimas del delito y de violación 
a sus garantías universales. El 
foro que presidió e inauguró el 
gobernador Olvera constó de 
dos paneles de discusión y una 
conferencia magistral ofrecida por 
Julieta Morales Sánchez, directora 
general del Centro Nacional de 
Derechos Humanos (Cenadeh).
Durante su intervención, el 
ombudsman nacional, Luis Raúl 
González, señaló que con los 
cambios impulsados en la reforma 
constitucional del 10 de junio de 
2011, con modificaciones en 11 
artículos de nuestra Carta Magna, 
México se une a los países con 
mecanismos de vanguardia, aunque 
todavía se sigue descubriendo el 
gran potencial que ofrece.
Con estos cambios, agregó, más 
los tratados internacionales de 
los que México es parte, como la 
propia Corte Interamericana de 
Derechos Humanos, se favorece a 
la persona en aras de la protección 
a sus derechos humanos.
El titular de la CNDH, aseveró 
que tanto el enfoque normativo 
como el interpretativo tienen un 
efecto vinculante para los jueces 
nacionales, así como un efecto 
expansivo y progresivo. Por tanto, 
dijo, los derechos humanos deben 
ser el centro que oriente todos 

los actos y políticas del Estado 
Mexicano, y esa cultura tiene que 
permear en todas las actividades 
del gobierno.
También se refirió a la inseguridad, 
la violencia, la impunidad y 
la discriminación, que deben 
ser tratados con medidas 
drásticas dentro del marco de 
derecho, buscando a través de 
una recomposición social en la 
que participen todos, la paz, la 
seguridad y la tranquilidad que 
deseamos todos los mexicanos.
Sin embargo, González Pérez 
reconoció fallas a nivel nacional 
en temas como la migración, la 
discriminación, la desaparición 
forzada, entre otros no menos 
importantes, por lo que se 
pronunció porque en todos los 
estados y en el gobierno federal, se 
diseñen programas que fomenten el 
respeto a las garantías individuales 
en todas sus acciones, al tiempo 
que confió en que en este 2016 se 
dé la implementación efectiva de la 
reforma constitucional de 2011.
Con la frase de un jurista francés, 
“una Constitución no puede por 
sí misma hacer feliz a un pueblo”, 
el presidente de la Comisión de 
Derechos Humanos del Estado 
de Hidalgo (CDHEH), José 
Alfredo Sepúlveda Fayad, dio la 
bienvenida a las personalidades y a 
todos los participantes del foro, al 
considerar que será un aprendizaje 
para mejorar la condición de vida 
de la sociedad mexicana.
Expuso de igual forma, que no 
puede existir ningún derecho sin 
ninguna obligación correlativa, y 
que “todos tenemos la obligación 
de cumplir nuestros derechos y 
el derecho de ejercer nuestras 
obligaciones”.
En su oportunidad, el presidente 
de la Federación Mexicana de 
Organismos Públicos de Derechos 
Humanos, Felipe de Jesús 
Martínez Rodarte, mencionó que 
los principios de universalidad, 
interdependencia, indivisibilidad y 
progresividad que se incorporaron 
en esta reforma de 2011, sirven 
de marco para que toda actividad 
institucional tenga en su centro de 
atención a la persona.

PACHUCA

DERECHOS HUMANOS...
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Por: José León Eduardo Fernández 

Por tercera ocasión 
candidato del PRI

El Licenciado Said Fayad 
Ruiz se convirtió por tercera 
ocasión en el candidato del 
PRI a la presidencia municipal 
de Huejutla, en medio de una 
inconformidad generalizada 
al interior de dicho partido 
político, donde se augura 
que igualmente se registre 
la traición y simulación 
que ha caracterizado al 
priismo huejutlenses en los 
cuatro procesos electorales 
anteriores.
Eugenio Segura Marroquín, 
Omar Ángeles, Said Vargas 
y otros personajes de PRI que 
aspiraban a dicha nominación, 
evidenciaron su rechazo a Said 

Fayad al no acompañarlo a su 
registro, lo que fue interpretado 
como un mensaje claro de que 
no lo respaldan y que están en 

contra de su designación.
Como es del dominio 
público, Huejutla ha sido 
gobernado durante cuatro 

periodos consecutivos por 
partidos opositores al PRI, 
debido a que los dirigentes 
de organizaciones político-
sociales han colaborado 
abiertamente a las derrotas 
de su partido, en dos de las 
cuales Fayad Ruiz ha sido el 
abanderado.
Priistas institucionales han 
expresado que esta será una 
prueba de fuego para saber 
desde ahora quienes realmente 
son leales al PRI y al Lic. 
Omar Fayad Meneses, quien 
aseguran no tendrá obstáculos 
para lograr la gubernatura, 
sin embargo, advierten que 
es necesario que él tenga un 

numero importante de alcaldes 
y legisladores priistas.

CANDIDATO NUEVAMENTE...

Toma posesión nuevo 
Obispo

En medio de una ceremonia 
encabezada por el Nuncio 
Apostólico Christo Pierre, a 
la que asistieron más de 15 
mil personas, formalmente 
tomo posesión José Hiráis 
Acosta Beltrán como Octavo 
Obispo de la Diócesis de 
Huejutla.

Autoridades del gobierno 
estatal de Hidalgo y 
municipales de dicha 
demarcación religiosa, 
hicieron acto de presencia 
como invitados especiales, 
mismos que al igual que 
miles de feligreses felicitaron 
al nuevo jerarca diocesano 

por su encargo.

Acosta Beltrán, con la 
personalidad humilde y 
sencilla que le caracteriza, 
agradeció infinitamente la 
acogida de parte de toda la 
comunidad católica de la 
diócesis, especialmente de 
la parroquia de Calnali, de 
la cual es originaria y donde 
reside toda su familia.

Por su parte, el Nuncio 
Apostólico exhorto a Acosta 
Beltrán a ejercer su obispado 
con entusiasmo y fidelidad 
a los principios que el Papa 
Francisco ha manifestado 
desde que asumió el cargo 
hace cuatro años, que son 
velar por la promoción de la 
fe y fortalecerla.

NUEVO OBISPO...
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HIDALGO
Por: “La Araña Negra”

•	 Que fue muy buena 
la reacción de los 
priistas en Pachu-
ca, por el destape de 
Mirna Hernández, 
esta causó muy bue-
na impresión, pero 
sobre todo porque 

hizo, lo que no han 
hecho algunos can-
didatos, ella llamó 

a todos y los invitó 
a su registro, eso se 
llama sensibilidad...

•	 Que ayer platicaron 
Enrique Macedo 
y Fernando Pérez, 
¿de qué habrán pla-
ticado? Quizá toca-
ron el tema de Ma-
nolo Macedo, tema 
que el hoy abandera-
do priista por Tulan-
cingo maneja muy 
bien, ya que él fue 
el que lo filtro en las 
redes, ojalá se hayan 
puesto de acuerdo 
para terminar con 
ésta especulación y 
golpes bajos...

•	 Que todo está 
listo para que el 18 
de marzo Omar 
Ramírez festeje su 
cumpleaños allá en 
Actopan, y muchos 
esperan que ahí 
anuncie su separa-
ción del PRI y que 
va a ser postulado 
por el PAN-PRD 
para la Presiden-
cia Municipal ¿Qué 
hará el PRI para de-
tener esta estampida 
hacia afuera de su 
militancia?...

•	 Que el PAN ya 
anunció a sus can-
didatos a las presi-
dencias municipales 
y todo hace supo-
ner que Francisco 
Marroquín será el 
abanderado por San-
tiago Tulantepec, lo 
que es lo mismo, irá 
en contra de Paula, 
la candidata del PRI 
en este municipio, 
quien por cierto solo 
está siendo arropa-

da por Horacio 
Islas, porque los 
demás priistas le 
hicieron el “fu-
chi”... 

•	 Que en el corre-
dor Verde, Hui-
chapan está en 
riesgo ya que el 
abanderado del 
Partido Verde  
Ecologista va un 
hombre de gran 
prestigio Hono-
rato Rodríguez 
Murillo, y por 
el PRI un joven de 
la “familia real” la 
pelea va a ser con 
todo...

•	 Los priistas Tulan-
cinguenses se en-
cuentran muy mo-
lestos, porque el 
día de la toma de 
protesta al candi-
dato a Gobernador, 
el presidente del 
PRI de Tulancingo 
Eduardo Romero 
Batalla y Rodri-
go Fragoso re-
partían cerveza en 
el camión que los 
trasladó de regre-
so, ésta acción mo-

lestó algunas espo-
sas que iban en ese 
trasporte, ya que sus 
maridos terminaron 
borrachos a su llega-
da a Tulancingo.

•	 Por Acaxo-
chitlán registran 
dos planillas por el 
PAN una encabe-
zada por la señora 
Hortensia viuda del 
ex alcalde Marco 
Antonio Islas y la 
otra planilla encabe-
zada por la hermana 
del Presidente Erik 
Sosa ¿Quién hará 
valer más el apellido 
Sosa? Ya que la can-
didata priista tam-
bién es Sosa y su 
nombre Roció.
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PACHUCA. HGO. 
MARZO DE 2016.

SEDESO HIZO 
ENTREGA DE 

PASAPORTES PARA 
HIJAS E HIJOS DE 

MIGRANTES

Como parte del impulso 
a los derechos de los 
migrantes hidalguenses 
y sus hijas e hijos, el 
gobierno que dirige Paco 
Olvera,  de la mano de la 
Secretaría de Desarrollo 
Social (SEDESO) hizo 
entrega de pasaportes 
norteamericanos a niñas y 
niños de los municipios de 
Chilcuautla, Mixquiahuala 
e Ixmiquilpan.

La titular de la SEDESO, 
Oralia Vega Ortíz, comentó 
que esta fue la primera vez 
que se hizo este trámite por 
parte de esta dependencia, 
y que fue gracias a la gran 
sensibilidad del gobernador, 

Paco Olvera, que 19 niñas 
y niños ahora cuentan con 
su pasaporte americano, 
esto luego de que en el 
mes de enero se les hizo 
el acompañamiento para 
que fueran recibidos en la 
Embajada de los Estados 
Unidos de América en la 
Ciudad de México como 
parte de este trámite.

Con esta entrega se busca 
dar cumplimiento al 
compromiso establecido 
con la Embajada, para que 
cada ciudadano americano 
cuente con los documentos 
que permitan garantizar 
su protección y legítimo 
tránsito entre ambos países.

Con este Beneficio, estas 
jóvenes personas podrán 
viajar a los Estados Unidos 
de América de manera 
libre, visitar a sus padres 
y regresar a nuestro país 
cuando sea necesario, 
evitando los riesgos de 
cruzar las fronteras sin los 
documentos necesarios.

Finalmente, Oralia Vega, 
comentó que derivado de 
los compromisos entre 
México y Estados Unidos 
para que las personas con 
doble nacionalidad puedan 
ser sujetos de derechos en 
ambos países y que gocen 
completamente del respeto 
a ellos, el gobierno de 
Hidalgo ha sido facilitador e 
intermediario para que las y 
los migrantes hidalguenses 
y sus hijas e hijos puedan 
acceder a estos beneficios 
de manera más sencilla y 
sin ningún costo.

ENTREGA DE PASAPORTES...
PACHUCA
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Por: Jorge Alvaréz .

De hombre a hombre 

SENSACIONES FEMENINAS...
Sabes ¿cómo hacerle el 
amor a una mujer? Antes 
de responder prefiero 
que leas atentamente el 
presente artículo, para que 
de este modo puedas estar 
completamente seguro 
antes de dar una respuesta 
contundente.

Mejora tus relaciones de 
pareja a través de nuestros 
siguientes consejos sobre 
cómo hacerle el amor a una 
mujer, notarás como una 
vida íntima de pareja, vivida 
plenamente, es capaz de 
cambiarte realmente la vida 
y el modo de interactuar con 
tu ser amado.
Presta Atención a Las 
Sensaciones Femeninas.
Cómo Hacerle El Amor A 
Una Mujer Para descubrir 
cómo hacerle el amor a una 
mujer resulta indispensable 
empezar a prestar atención y 
comprender las sensaciones 
femeninas, este es sin lugar 
a dudas el primer paso 
para aprender a satisfacer 
plenamente a tu pareja.
Es cierto que el sexo es la 
principal motivación que 
tienen la gran mayoría de los 
hombres para interactuar y 
relacionarse con las mujeres, 
por supuesto, las mujeres no 
se quedan atrás, esto se debe 
a que las prácticas sexuales 
son una actividad realmente 
placentera pero en las mujeres 
el sexo va mucho más allá.
Para que una mujer pueda 
disfrutar plenamente de 
sus actividades sexuales, 
esta debe sentirse tranquila, 
confiada y respetada, ¡así es! 

RESPETADA, sin importar 
el tipo de actividades sexuales 
que se estén llevando a cabo, 
el respeto y cuidado en la 
práctica de las mismas es uno 
de los principales elementos 
que permite a las mujeres 
desinhibirse y se ellas mismas, 
logrando de este modo 
disfrutar y vivir plenamente 
todo tipo de actividades que 
sean llevadas a cabo en este 
ámbito de la vida.
Antes de descubrir cómo 
hacerle el amor a una mujer 
debes tener claro que una vez 
la mujer decide compartir su 
sexualidad con alguien, es 
porque se siente vinculada 
emocionalmente con el 
individuo, no importa la 
razón de ello, pero veamos 

a continuación algunos 
consejos para dar plena 
satisfacción a una mujer en la 
cama.
Dos Consejos Simples.
Que tu comienzo sea simple.
Has que tu comienzo sea muy 
simple, sutil y sencillo, evita 
desgastar toda tu energía en 
el comienzo, trata de incitarla 
y  luego aléjate un poco para 
evaluar el resultado de tu 
actividad.
No esperes obtener lo que 
deseas de golpe, las mujeres 
requieren de tiempo y de 
cuidado para la excitación; no 
te esfuerces, ni te compliques, 
tampoco te impacientes, 
ni trates de seducirla, 
simplemente disfruta de la 
situación y descubrirás que 

entre más a gusto te sientas, 
mejor se sentirán los dos: 
recuerda, ve paso a paso
Habla sucio.
Vamos a dar por hecho que 
eres un experto en crear el 
ambiente propicio para tu 
pareja, (velas, oscuridad, 
música y esencias) así como 
también que eres un experto 
en los juegos previos y sabes 
hacer que tu pareja entre 
plenamente en la situación.
No está de más que en un 
momento dado puedas 
encender un poco más las 
cosas, habla un poco sucio 
y travieso, utiliza primero 
palabras bonitas y observa 
la reacción de tu pareja, 
estimúlala también para 
que ella se exprese; poco 
a poco y en la medida 
que aumente su grado de 
confianza, seguramente 
podrán aumentar el tono de 
las palabras que utilicen.
Hacer El Amor A Una Mujer 
Saber como tener un sexo 
increíble con tu mujer, y ser 
el mejor amante que jamás 
haya tenido, es algo que 
puedes empezar a aprender, 
y lo puedes hacer desde hoy 
mismo!, mediante la guía 
“CONEXION SEXUAL”.
En esta guía en pdf 
descubrirás como convertirte 
en un “Casanova de los 
besos”, como estimular los 
puntos calientes del cuerpo de 
una mujer, los secretos para 
eliminar la ansiedad y estrés 
que sabotea el impulso sexual 
de un hombre, como inducir 
a una mujer a los orgasmos 
que la dejarán loca por ti, y 
mucho. Mucho más!..
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EXPERIMENTADOS PRIISTAS SE SUMAN AL CDE: ALBERTO MELÉNDEZ
Pachuca, Hgo. Marzo de 2016.

Se integraron al Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) dos miembros que con experiencia en sus respectivas designaciones 

abonarán a la vigorización de este instituto político.
Acompañado de la secretaria general, Emilse Miranda Munive; el presidente del priismo 

estatal, Alberto Meléndez Apodaca, presentó a las nuevos miembros de su equipo de 
trabajo: Karla Iliana Ortíz Prado, quien previamente fue designada como subsecretaria 

de Finanzas, y José Tayde Hernández Villegas como coordinador de Informática.
Con una amplia trayectoria que les da sustento y soporte se suman al esfuerzo que se 
realiza al interior del partido para entregar buenos resultados en sus respectivas áreas, 
aseguró el líder del tricolor, quien reconoció en Iliana Ortiz Prado y Tayde Hernández 

Villegas a dos militantes comprometidos que cumplirán con la responsabilidad que tiene 
el Revolucionario Institucional de cara a los próximos meses.

PRIISTAS SE SUMAN...
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¿LO CONOCE?

Se llama: Asael Hernández Cerón... 
Y se dice lider del PAN...

 ¡¡¡¡NO CUMPLE SU PALABRA...!!!!
NI PAGA SUS DEUDAS...
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

En más de diez entidades 
elegirán gobernadores este 
año, en otros al parecer 
solo se renovaran alcaldías 
y legislaturas locales, la 
efervescencia política 
empieza a estar cada vez más 
interesante en estos lugares, 
las disputas por los cargos de 
elección popular rompen con la 
paz social en algunos municipios 
y el enfrentamiento incrementa 
los resentimientos entre 
vecinos, la grilla en pleno, tan 
natural como es la vida misma, 
el hombre busca el poder, 
algunos para servir realmente a 
la sociedad otros para servirse 
de él para beneficio personal e 
incrementar su patrimonio, no 
es nuevo lo que sucede cada 
determinado tiempo en nuestro 
territorio nacional, cuando 
de buscar cargos de elección 
popular se trata...
ENCUESTAS...
Para la Presidencia de la 
República son el tema de casi 
todos los medios tanto impresos 
como televisivos, el PRI con 
Osorio Chong punteando, 
Morena con AMLO y PRD con 
Mancera, y por allá el PAN sin 
un rumbo definido, este tipo de 
fenómenos políticos sirven para 
medir la aceptación que pueda 
tener cualquier político que 
aspire a competir por la silla de 

doña Leonor...
CON ESTE...
Tipo de entrenamiento la gente 
se distrae y hace sus apuestas, 
falta aún un año y medio para 
que los destapes para “la grande” 
se den y entonces comenzará la 
pelea en serio, por lo pronto las 
especulaciones van y vienen, 
mientras esto sucede el país 
avanza menos, la corrupción 
avanza más y la gente es cada 
vez más indiferente a un juego 
“democrático” que en nada 
los atrae, porque las carencias 

siguen igual o peor, 
el empleo escasea 
y las mujeres 
padecen de más 
injusticias al igual 
que los jóvenes que 
no encuentran el 
camino para formar 
una familia estable, 
vivimos en un 
México carente de 
espíritu forjador de 
una sociedad más 
solida y más unida, 
un México lleno 
de incertidumbre y 
profunda nostalgia 
por lo que ya se fue 
y por lo que no ve 

que llegue...
PERO MEJOR...
Platiquemos sobre lo que nos 
da esperanza y menos tristeza, 
la política domestica, esa 
que invade nuestros animo y 
nos hace fuertes, esa que nos 
revela y nos entusiasma, la 
competencia por las alcaldías, 
donde el “suertudo” que sale 
designado como candidato vive 
los altibajos emocionales más 
crueles, porque se da cuenta 
que no es tan querido como 
pensaba ni tan admirado como 
él quisiera...
MUY DIFÍCIL...
Para aquellos que tienen que 
analizar y proponer a quien 
decide el perfil de los hombres 
y mujeres que tienen los menos 
negativos ante una sociedad que 
ya no cree en nada ni en nadie 
“todos son iguales” se escucha 
el eco en los 84 municipios de 
la gente que ve cómo pasan 
administraciones que se gastan 
el dinero del pueblo y no ven 
ninguna mejora en la cabecera 
municipal, ni en comunidades 
ni colonias que todo exigen 
porque todo padecen...
EN HIDALGO...
Muchos criticamos tales o cuales 

decisiones realizadas por los 
diferentes partidos políticos 
al designar a sus candidatos, 
pero en el fondo no vemos ni 
conocemos los motivos que 
orillaron a tomar tal o cual 
designación; la campaña aún 

no empieza de manera formal 
y la ciudadanía ya comenzó a 
rechazar al candidato y todo se 
agudiza más cuando el elegido 
carece de sensibilidad para 
“apechugar” las críticas y se 
confronta con los que no están 
de su lado, cuando debe hacer 
todo lo contrario para sumar 
adeptos en lugar de alejarlos...
LA DISCIPLINA...
A medias es un riesgo para los 
partidos políticos, porque el 
que no llega está resentido con 
el que triunfó al final, el partido 
obliga y castiga a quienes no 
“jalen” con su designado, los 
perdedores ceden porque no 
tienen de otra, pero “bajo la 
mesa” dejan de hacer con lo que 
se comprometieron, el resultado 
es casi siempre el mismo, “no 
puedo hacer que ganes, pero 
si puedo hacer que pierdas” 
y las traiciones van y vienen 
y al final, todos contentos y 
arrepentidos, porque si ganó 
el del partido contrario, están 
fuera, y si ganó el de su partido, 
también, por eso es el juego de 
“Juan Pirulero” que cada quien 
atienda su juego...
Y VÁMONOS...
A lo que a usted le gusta saber 
qué es lo que está pasando en 
municipios donde usted vive o 
conoce, por ejemplo Santiago 
Tulantepec, donde la elegida por 
el PRI fue Paola Domínguez 
Olmedo, quien alguna vez 
dirigió a este partido y hoy busca 
aglutinar a sus adversarios para 
que la ayuden a vencer al joven 
Francisco Marroquín, quien 
ya se registró el pasado martes 
por el Acción Nacional para 
buscar el voto ciudadano en 
este municipio...

Continúa en... Pág.07

•	 Paco Marroquín se registra...
•	 Ricardo Bravo y Pío Marroquín por el PES...
•	 Nabor Rojas nefasto...
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NO TE ARRIESGES...
Sí, el virus del Ébola es especialmente 
letal, pero ni es tan contagioso ni causa 
tantas muertes en términos absolutos 
como otras enfermedades
Aunque no conviene trivializar la 
peligrosidad del brote de ébola que 
está sufriendo África Occidental, y 
que desde hace unas semanas acapara 
todas las portadas de los medios, 
es necesario hacer un esfuerzo por 
relativizar su impacto. Sí, el virus del 
Ébola es especialmente letal, pues 
acaba con la vida de más de la mitad 
de las personas infectadas, pero ni es 
tan contagioso ni causa tantas muertes 
en términos absolutos.  

El actual brote del ébola ha acabado 
con la vida de 932 personas, según 
el último dato aportado por la 
Organización Mundial de la Salud 
(OMS), desde que estallara en marzo 
de este año, pero hay que recordar 
que, en sólo un año, y sólo en África 
subsahariana, mueren más de un millón 
de personas por el sida, otras tantas por 
bronquitis o neumonía y más de medio 
millón por una simple diarrea.
las enfermedades infecciosas que más 
muertes causan en todo el mundo y 
que, quizás, deberían preocuparnos 
más que el ébola.
1. Infecciones respiratorias de vías 
bajas
Las infecciones respiratorias que 
afectan a la tráquea, los bronquios y 
los pulmones (el tracto respiratorio 
inferior) son las patologías contagiosas 
que causan más muertes en el mundo, 
tanto en los países en desarrollo 
como en los desarrollados. Sólo las 
enfermedades cardiovasculares y la 
enfermedad pulmonar obstructiva 
crónica causan más decesos a nivel 
global.
Las infecciones respiratorias más 
comunes son la bronquitis y la 
neumonía, aunque las muertes 
ocasionadas por la gripe también entran 
en esta categoría. En la mayoría de 
ocasiones los pacientes se curan gracias 
a un tratamiento con antibióticos, pero 
su altísima prevalencia hace que, en 
números absolutos, la mortalidad sea 
muy alta. En España, sin ir más lejos, 
este tipo de infecciones suponen, según 
la Organización Médica Colegial, 
entre el 14 y el 22% de las consultas de 
Atención Primaria.
2. Sida
Pese a los enormes esfuerzos 
realizados en las últimas décadas 
para detener su avance, el síndrome 
de inmunodeficiencia adquirida sigue 
siendo la sexta causa de muerte a 

nivel global, y la segunda enfermedad 
infecciosa en términos de mortalidad. 
Entre 1990 y 2010 las muertes 
provocadas por el sida crecieron un 
127% en el mundo desarrollado y un 
preocupante 439% en los países en 
vías de desarrollo.
Como explicaba en una entrevista en 
El Confidencial el doctor Asier Sáez-
Cirión, uno de los más reputados 
expertos en VIH del mundo, justo 
cuando estamos más cerca de 
controlar la epidemia, nos estamos 
despreocupando de ella: “Hay una 
banalización gravísima de la infección. 
La gente piensa que el VIH, gracias al 
tratamiento, se ha convertido casi en 
una enfermedad crónica, y hay una 
relajación en ciertos comportamientos 
y actitudes como la protección en las 
relaciones sexuales”.
3. Enfermedades diarreicas
La diarrea, que no deja de ser una 
alteración de las heces, es una de 
las principales causas de muerte 
en los países del Tercer Mundo, ya 
que está íntimamente asociada a la 
deshidratación, la malnutrición y la 
calidad del agua, que tiene un papel 
crucial en su transmisión. En la mayoría 
de los casos, la diarrea aparece debido 
a una infección ya sea por rotavirus 
(la principal causa) o bacterias. Su 
mortalidad es especialmente elevada 
en los niños, que pierden cantidades 
peligrosas de sales importantes, 
electrolitos y otros nutrientes.
La diarrea causa casi un millón 
y medio de muertes al año en los 
países en desarrollo y es la quinta 
causa global de muerte. En los países 
desarrollados ni siquiera aparece entre 
las 60 causas de muerte más comunes. 
La triste realidad es que el hambre y 
la sed son los verdaderos responsables 
de las muertes por diarrea.
4. Tuberculosis
La tuberculosis es una infección 
bacteriana contagiosa que afecta 
principalmente a los pulmones, aunque 

puede contagiarse a otros órganos. Se 
trata de una de las enfermedades que 
más ha preocupado a los médicos 
durante toda la historia. Hoy en día su 
impacto se ha reducido enormemente 
en los países desarrollados (donde, 
aún así, causa 46.000 muertes al año), 
pero sigue golpeando con fuerza en el 
Tercer Mundo.
Se trata de una enfermedad que se 
contagia con relativa facilidad, por 
vía aérea, y no tiene un tratamiento 
sencillo, pues requiere largos periodos 
de exposición a varios antibióticos, 
algo que se complica debido al 
desarrollo de resistencias a los mismos.
5. Malaria
La malaria es una enfermedad 
producida por los parásitos del género 
Plasmodioum, que transportan los 
mosquitos Se calcula que más de 
medio millón de personas mueren 
al año debido a ésta, la mayoría en 
el África Subsahariana. El 75% son 
niños.
Aunque la malaria se puede tratar de 
una forma relativamente eficaz gracias 
a los antipalúdicos, aproximadamente 
un 20% de las personas que contraen 
la enfermedad acaba muriendo. Por 
suerte el desarrollo de una vacuna 
eficaz está en una fase muy avanzada 
y es posible que podamos verla 
funcionar en los próximos años.

6. Meningitis
La rubeola, uno de los virus que causa 
meningitis.
En las dos últimas décadas el impacto 
de la meningitis ha disminuido 
notablemente en todo el mundo, pero 
sigue siendo una de las enfermedades 
infecciosas más peligrosas. Aparece 
cuando una infección (vírica o 
bacteriana) inflama las meninges. 
Progresa con mucha rapidez. Si no se 
trata a tiempo es mortal, por lo que su 
tratamiento tiene que ser inmediato, 
algo difícil de asegurar en el África 
Subsahariana, donde es la décima 

causa de muerte (a nivel global es la 
29ª). La meningitis bacteriana se ha 
logrado erradicar en gran parte del 
mundo gracias a las vacunas, no así la 
vírica.
7. Hepatitis B aguda
Las infecciones del hígado causadas 
por el virus de la hepatitis B (que no 
fue descubierto hasta 1963 de manos 
del premio Nobel Baruch Blumberg) 
son las más peligrosas. La enfermedad 
se propaga al entrar en contacto con 
la sangre, el semen u otro líquido 
corporal de la persona infectada y, de 
nuevo, su presencia es mucho mayor 
en Asia y el África Subsahariana. En 
algunas zonas de África su prevalencia 
supera el 15%.
La hepatitis B cuenta con una vacuna 
eficaz, que reciben todos los bebes 
españoles en los primeros seis meses 
de vida. De la extensión de ésta por 
todo el mundo depende la erradicación 
de la enfermedad.
8. Sarampión 
El sarampión es una enfermedad 
que, gracias a las vacunas, está a 
punto de erradicarse en Europa y 
Norteamérica (causa menos de 100 
muertes al año), pero que aún sigue 
teniendo un impacto importante en el 
Tercer Mundo. Es muy contagioso, 
afecta principalmente a los niños y 
no existe un tratamiento específico: 
en la mayoría de los casos acaba 
desapareciendo sin complicaciones 
con descanso y cuidados sintomáticos, 
pero en otras ocasiones la cosa se 
complica, la enfermedad provoca a su 
vez neumonía y encefalitis, y acaba 
siendo letal.
Dado lo fácil que es contagiar el 
sarampión, basta que una pequeña 
población no se vacune para que se 
dé un brote de la enfermedad, algo 
que ocurrió en 2005 en el estado de 
Indiana debido a un grupo de niños 
cuyos padres se negaron a vacunarles.
9. Sífilis 
La sífilis es una infección de 
transmisión sexual que es muy 
difícil contraer por otras vías. El uso 
generalizado de preservativos provocó 
una disminución de su prevalencia en 
los países desarrollados, pero aún así 
sigue siendo frecuente, sobre todo en 
el África Subsahariana, el Sur de Asia 
y Latinoamérica. Al contrario que el 
sida, si se trata a tiempo, la sífilis tiene 
una cura relativamente sencilla que no 
deja secuelas, pero si no se identifica 
pronto puede llegar a provocar la 
muerte. En todo el mundo mueren al 
año más de 70.000 personas debido a 
esta enfemedad.
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AUSENCIA DE...

Soñarse cubierto de polvo anuncia 
que los asuntos que se están 
manejando atraviesan por dificultades 
progresivamente más difíciles de 
resolver por culpa ajena pero que 
perjudicarán al soñante.
Una joven que se sueñe cubierta de 
polvo puede significar que las promesas 
de su enamorado no son sinceras ni 
firmes, pues hay una rival de por medio. 
Generalmente, los sueños en donde 
aparece polvo simbolizan confusiones 
en nuestro interior. Si en el sueño 
nos vemos limpiando nuestra casa 
cubierta de polvo indica que nos 
sentimos incomprendidos y es muy 
posible que ello nos ocasione disgustos 
que afectarán nuestro desempeño a nivel 
profesional.
Soñar que nuestra ropa y vestidos 
están cubiertos de polvo es señal de 
que nuestros asuntos están estáticos, no 
avanzamos y ello nos genera frustración 
y tristeza.
Los sueños en donde vemos nuestras 
manos cubiertas de polvo pueden 
simbolizar la necesidad de prepararnos 
mejor para afrontar los desafíos 
que se presenten a nivel laboral. 
Este sueño es una invitación para 
evitar ser conformistas y adquirir 
nuevos conocimientos y experiencias 
intelectuales.
Soñar la foto de una persona amada 
cubierta de polvo es señal de nostalgia 
y tristeza por las oportunidades perdidas.
Soñar con un remolino de polvo puede 
ser indicio de la necesidad de dejar atrás 
el pasado y evitar cargar con recuerdos 
que nos impiden avanzar.
Los sueños en donde nos vemos 
barriendo o limpiando polvo 
simbolizan nuestras intenciones de 
mostrarnos de la mejor forma y agradarle 
a las personas que nos rodean.

Soñar con polvo

Los desarreglos del orgasmo, 
la ausencia de orgasmo o 
anorgasmia en la mujer es uno 
de los principales motivos de 
consulta en los sexólogos. A 
pesar de una relación sexual 
definida como normal en 
materia de intensidad, ciertas 
mujeres no consiguen tener un 
orgasmo. Veamos pues qué es 
la anorgasmia femenina y las 
soluciones a este desarreglo.

Causas de los desarreglos del 
orgasmo

Los desarreglos del orgasmo no 
es lo que algunos califican como 
frigidez, un término demasiado 
amplio y que apunta más bien a 
una falta de excitación sexual. 
Las mujeres que presentan 
desarreglos del orgasmo tienen 
un deseo sexual normal, pero sin 
embargo no consiguen alcanzar 
el orgasmo, o en quienes los 
orgasmos se sienten después de 
haber mantenido una relación 
sexual.

Las causas de los desarreglos del 
orgasmo femenino son debido 
a problemas físicos, como la 
afectación de los músculos 
prevaginales, o a problemas 
psicopatológicos. En efecto, en 

ciertas mujeres la anorgasmia 
puede ser provocada por un 
acontecimiento traumático 
(duelo, nacimiento, o 
traumatismo sexual). Por 
otro lado, el problema puede 
estar ligado al miedo ante 
lo desconocido o al placer 
extremo.

Una solución para la 
anorgasmia

Como para cada problema, 
existen soluciones capaces de 
curar la anorgasmia de la mujer. 
Cuando se trata de un problema 
psicológico, generalmente 
la pareja debe participar en 
las sesiones de consulta del 
sexólogo. En efecto, pedir 
consejo a un especialista es una 
de las soluciones del problema. 
Este especialista tiene la virtud 
de ayudar a la pareja a crear una 
atmósfera más favorable para 
alcanzar el orgasmo.

Antes de esto, puede ser útil 
consultar a psicólogo con el 
fin de determinar la causa 
real del problema. Durante 
las consultas, el sexólogo 
presenta una serie de ejercicios 
que permiten incrementar los 
conocimientos con relación 

al placer no sexual, al placer 
sexual, pasando por ejercicios 
que experimentan las relaciones 
no deseadas.

Otro tipo de soluciones de la 
anorgasmia pasa por aumentar 
y prolongar los preliminares 
del acto sexual, invitando a la 
pareja a explorar mutuamente 
el universo de los juegos 
sexuales y amorosos. Además 
se deben practicar con cierta 
frecuencia una o varias 
actividades de relajación. 
Se trata de unas actividades 
centradas en la exploración del 
propio cuerpo, en el análisis 
del comportamiento, o en la 
respiración.

No cabe duda que una relación 
sexual placentera y satisfactoria 
es fundamental para la vida 
de la pareja, y la propia salud 
psicológica de cualquier mujer. 
Alcanzar el orgasmo dentro 
de una relación sexual es un 
objetivo en este acto de intimidad 
y de comunicación máxima. 
Por esta razón, conviene saber 
superar cualquier tipo de traba 
que impida una relación sexual 
óptima. En esto, la pareja se 
juega parte de su bienestar y de 
su estabilidad emocional.
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PACO...
Ha estado muy cerca de la 
gente de este municipio, ha 
apoyado con algunas peticiones 
a sus paisanos, los ha atendido 
y sobre todo, los ha escuchado 
y orientado, Marroquín, 
es un joven que ha sabido 
conducirse en la búsqueda 
de su aspiración, el día de su 
registro lo que más impactó 
a quienes lo acompañaron, 
es la facilidad que tiene para 
contagiar con sus propuestas, 
“la gente ya está harta de los 
malos gobiernos que ha tenido 
Santiago” “la gente exige un 
cambio de rumbo” Santiago 

no crece, el pueblo sigue igual, 
no existe gestión que nos lleve 
hacia un desarrollo más firme y 
solido; las familias padecen el 
olvido de gobiernos que solo 
buscan mejorías para ellos, 
Santiago, dijo Marroquín, 
merece un futuro más digno y a 
eso vengo...
EN TULANCINGO...
La fórmula del PES dicen va 
a ser Ricardo Bravo para la 
diputación y Pio Marroquín 
para la presidencia, a usted ¿Le 
gusta este par? A muchos no, 
pero según este partido político 
son sus mejores hombres, mire, 
para empezar Ricardo Bravo 
ya fue alguna vez alcalde del 

municipio, no lo hizo tan mal, 
solo que en la competencia 
por una curul no vemos por 
dónde logre el gane, ya que 
tendrá como contrincante al 
“Travieso” por un lado y por 
el otro al,  o a la candidata del 
PRI y eso lo borra del escenario 
electoral...
HUBIERA... 
Sido mejor que compitiera por 
la alcaldía y quizá ahí tendría 
más oportunidad, por los 
intereses que representó y por 
los acuerdos que en su tiempo 
realizó; porque Pío la verdad 
no trae nada, es quizá un buen 
hombre, solo eso, es parco, tibio, 
exageradamente prudente, no 
tiene un liderazgo reconocido, 
mucho menos consolidado, en 
su pasada participación como 
candidato del PRD apenas logró 

6 mil votos, y con eso no gana 
ni una regiduría, al menos eso 
es lo que percibe la gente...
POR EL PAN...
Se registraron tres planillas 
destacándose desde nuestro 
punto de vista la que encabeza 
Patricia del Villar Lazcano, 
quien lleva como compañeros 
a gente que ha trabajado 
arduamente por la sociedad en 
Tulancingo de manera discreta, 
pero efectiva, no se registró 
como se especulaba Fernando 
Lemus ni Martha Soto, lo 
que deja el camino libre a los 
albiazules para que luchen por 
rescatar la dignidad de éste 
partido tan deteriorado en estos 
tiempos en Tulancingo...
JULIO SOTO...
Está terminando de la peor 
manera, tal como se lo 
pronosticamos, solo,  sin 
amigos ni aliados que lo  
cobijen y todavía es presidente, 
¿qué va a suceder cuando deje 
de serlo? ¿Dónde se irá a vivir? 
Porque por ejemplo Felipillo, 
el gran amigo que se presumía 
tenía el presidente panista, hoy 
no se soportan se rechazan de 
manera natural ¿Qué fue lo que 
pasó? Solo ellos lo saben, lo 
cierto es que Felipe García no 
puede ni quiere ver a Julio ni 
en pintura, pobre Julio, “menos 
días presidente”...
POR PACHUCA...
Todo hace suponer que será 
Gloria Romero y Yolanda 
Tellería quienes hagan fórmula 
por alcaldía y diputación, dos 
mujeres de garra, conocedoras 
de la gran problemática social 
que vive la Bella Airosa, 
solo que el PAN no tiene una 
estructura fuerte y solida para 
salir triunfante el próximo 5 
de junio; les pesa a estas dos 
grandes mujeres la disputa y 
división dentro de las filas de 
su partido, donde dos jóvenes 
berrinchudos y caprichosos 
han hecho del PAN su arena de 
enfrentamientos estériles...
Y YA QUE...

Hablamos de grandes hombres 
y mujeres de la ciudad capital, 
por ahí vi en una foto al nefasto  
Nabor Rojas acompañando a 
Julio Menchaca en su carrera 
hacia la presidencia municipal 
por la vía independiente, 
¿será que no está enterado el 
licenciado Menchaca de los 
antecedentes de éste dizque 
“estratega” político? Le iremos 
publicando algunos recibitos 
que tenemos para soportar 
nuestro dicho cuando llevó al 
fracaso a Martha Soto, cuando 
ésta contendió por una curul 
Federal por el PES, dicen “que 
el que avisa no es traidor” y un 
llamado a tiempo es mejor que 
una lamentación desesperada...
Y EL DOMINGO...
No se pierda Razonez 
Huehuetla, ¡le va a gustar!...      
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Desde el momento en que 
el candidato del PRI a la 
Presidencia Municipal fue 
“destapado” empezaron a 
correr diferentes versiones 
sobre el tema Tulancingo, 
siendo una de ellas la más 
comentada, que Damián “El 
Travieso” Sosa Castelán 
buscaría ser candidato a 
Presidente  Municipal por 
el partido Movimiento 
Ciudadano, especulación que 
día a día ha ido creciendo, 
pero ¿Por qué fue aumentando 
éste rumor? Muy simple, para 
muchos tulancinguenses fue 
como un “balde de agua fría” 
la nominación por el PRI de 
Fernando Pérez, “calambre” 
que aún no terminan de 
superar ¿Por qué?  Porque la 
gran mayoría de la sociedad 
de este municipio esperaba 
que la candidatura recayera 
en Luis Alberto Marroquín 
Morato, y al no ser así mucha 
gente empezó a especular que 
Fernando no era el prototipo 
de candidato para Tulancingo, 
quizá porque cuando 
Fernando fue Diputado se 
alejó de la ciudadanía y no 
supo cumplir con el mandato 
que el pueblo le otorgó; por 
esto, es muy fácil escuchar 
en los centros de reunión que 

mejor “El Travieso” que 
Fernando para Presidente; 
al escuchar y escuchar 
estos rumores acudimos a 
preguntar directamente al 
abanderado  del Movimiento 
Ciudadano a la Diputación, 
¿es cierto que vas a buscar 
la Presidencia Municipal de 
Tulancingo? Le preguntamos, 
la respuesta no se hizo 
esperar y respondió ¡NO!, 
yo voy por una curul, ¿pero 
dicen qué si tú vas, ganas? 
Quizá, pero te repito yo voy 
por un espacio en el poder 
legislativo, eso es lo cierto, 
quizá como tú dices, comentó 
Damián Sosa, pudiera ganar 
el próximo 5 de junio la 
presidencia municipal, pero 
voy por una curul, lo que se 
diga  allá en la calle es pura 
especulación. Como usted se 
da cuenta “El Travieso” sabe 
qué está buscando y al parecer 
anda muy inspirado en ésa 
búsqueda, por lo pronto usted 
ya está enterado, Fernando 
Pérez al menos por ahora 
no tiene rival de peso al 
frente, por lo que debería de 
quitarse sus fobias e iniciar 
un acercamiento más directo 
con la sociedad, que es la 
que hasta el momento no lo 
acepta como candidato a la 

presidencia municipal y eso 
es muy delicado; Fernando 
debe hacer política, mucha 
política, dejar de andar 
ofreciendo “cargos públicos” 
y levantar la bandera de 
Tulancingo que es lo que a los 
tulancinguenses les interesa, 
debe darse unas vueltas por 
las colonias más castigadas 
del municipio y desde ahorita 
buscar soluciones, debe 
escuchar, comprometerse con 
la gente en lugar de buscar 

convencer a “líderes” que 
nunca lo van a ayudar, pero 
sobre todo, debe de tomarse 
unas capsulas de humildad 
todas las mañanas para poder 
conquistar la simpatía que se 
le está negando de muchos 
que lo siguen catalogando 
como una persona arrogante 
y soberbia, ¡claro! si quiere 
tener votos el 5 de junio, 
porque de lo contrario podría 
haber sorpresas, aunque usted 
no lo crea...

TULANCINGO

UNA “PILDORA” DE HUMILDAD...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Después de tanto “estira 
y afloje”, Omar Ramírez 
se queda en el PRI y según 
nuestras fuentes va a apoyar 
con todo su potencial 
político a la candidata 
del Revolucionario 
Institucional Edith Avilés 
Cano, esto refleja que el 
trabajo realizado por los 
operadores políticos fue 
casi excelente, ya que de no 
haber sido así, el próximo 
18 de marzo el ex secretario 
municipal anunciaría su 
salida del partido tricolor, 
mucho mérito hay que dar 
al candidato a gobernador 
Omar Fayad Meneses, 
quien al parecer platicó 
largas horas con el hijo de 
Leonardo Ramírez y al 
final se impuso la prudencia 
y la disciplina, Omar se 
queda en el PRI, esa es 
una buena noticia para la 
familia revolucionaria, 
quien con este mensaje 
de unidad arropan al 
abanderado priista a la 

gubernatura, quien sería el 
más afectado si la fractura 
se pronuncia de manera 
más severa en el territorio 
hidalguense, al parecer este 
es el inicio de una nueva 
etapa de armonía dentro 
del PRI y aunque existen 
todavía lugares como San 
Agustín Tlaxiaca donde la 
inconformidad aun existe, 
hoy se abre la oportunidad 

de que las asperezas 
empezarán a limar los 
ánimos y la paz en el tricolor 
se empieza a asomar. 
Actopan era un municipio 
que preocupaba mucho a la 
dirigencia estatal del PRI, 
y no tanto porque perdiera 
en junio la Presidencia 
Municipal, sino por la 
posición estratégica de este 
municipio, pero además 

que en el conflicto se 
llevaran entre “las patas” 
los votos para el candidato 
a la gubernatura Omar 
Fayad Meneses todo 
vuelve a la normalidad en 
este municipio y el 18 de 
marzo el anuncio que hará 
Omar Ramírez es que 
se queda en el PRI, y no 
dude usted que en esa gran 
“comilona” Omar levante 
la mano a Edith Avilés y 
haga suya la propuesta 
de la abanderada a la 
presidencia municipal, 
no cabe duda, los priistas 
son una gran familia, 
donde existen diferencias 

pero también hay que 
hacer notar que tienen la 
voluntad para resolverlas, 
Actopan vuelve a la paz, 
ojalá  que así sea ya en 
todos los municipios donde 
la inconformidad se ha 
manifestado, tan fácil que 
es hacer política cuando la 
humildad es la bandera de 
la disciplina... 

SE QUEDA EN EL PRI...




